

G7 – Des militants bloquent l'usine Bayer / Monsanto de Peyrehorade

Par

Publié le 27/08/2019



Vendredi 23 août 2019, à la veille de l'ouverture du G7, 80 personnes ont déversé du foin devant l'usine Monsanto de Peyrehorade, dans les Landes (40).

Plusieurs syndicats et associations avaient appelé les manifestants à se rassembler devant l'usine de Monsanto à Peyrehorade, dans les Landes. Cette action organisée la veille de sommet du G7 consistait à bloquer l'usine et réclamer l'interdiction des pesticides que cette usine produit. Les militants ont donc déversé de grandes quantités de foin.

ATTAC, association qui faisait partie de cet appel au blocage, dénonce aussi des politiques qui favorisent les lobbies et les entreprises multinationales. Son porte parole, Raphaël Pradeau a précisé : « *Les États membres du G7 mènent des politiques qui sont favorables aux multinationales plutôt qu'à l'intérêt du public. Les pesticides de Monsanto empoisonnent nos champs, nos assiettes et nos urines, en toute impunité. Aujourd'hui, on a voulu dire aux dirigeants que puisque Monsanto nous empoisonne et qu'ils ne font rien, nous allons bloquer nous-mêmes cette usine* ».

Adresse de cet article : <https://infogm.org/g7-des-militants-bloquent-lusine-bayer-monsanto-de-peyrehorade/>